
Abg. Windhuis regte an, in Zukunft auf eine Neuauflage der Radwanderkarte zu verzichten. 
Nach Auffassung seiner Fraktion konkurriere der Rhein-Sieg-Kreis hier mit anderen Herstellern 
und den digitalen Medien. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis. 
 


